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Pretto reforçou que a decisão do governo de importar o grão tem o objetivo de garantir preços
mais em caça niquel gratis era do gelo  conta ao consumidor. "Vocês sabem que, nos últimos
dias, especialmente nos últimos 30 dias, nós tivemos um aumento entre 30%  e 40% no preço do
arroz".
"Nós não conseguimos dimensionar a parte que estava nos armazéns e que foi atingida pelas 
águas. Mas, o que nós estamos imaginando, conforme disse o setor: 600 mil toneladas, mais o
que pode ser atingido  nos armazéns, o que nós estamos propondo, de até 1 milhão de toneladas
é o que se estima que foi  perdido no Rio Grande do Sul", destacou.
'Taxa da blusinha': o que pode mudar nas compras de até US$ 50
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Pedro Martins, novo diretor executivo do Vasco, fala sobre planos de futuro e
relação com Pedrinho

Pedro Martins, o novo diretor 4 executivo do Vasco, falou em caça niquel gratis era do gelo
uma entrevista sobre os planos de futuro do clube e a relação com Pedrinho, 4 presidente da SAF
do Vasco. Ele disse que está "olhando o futuro do clube, pensando no projeto que a gente 4 pode
construir para o Vasco" e que o primeiro passo é "blindar o CT, fazer com que todos os atletas 4
estejam engajados na temporada".
Quanto à relação com Pedrinho, Martins disse que ele "tem feito contatos comigo e com a SAF, 4
olhando para o bem do Vasco, independentemente de batalhas jurídicas" e que "qualquer
mudança de rota será feita em caça niquel gratis era do gelo 4 conjunto com o CRVG e todos
os envolvidos nestas decisões".

Tabela: Planos de Pedro Martins para o Vasco

Plano Status
Blindar o CT Em andamento
Engajar 4 todos os atletas Em andamento
Planejamento com a SAF Em andamento
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